



LES

## Frères Coadjuteurs

UN auteur pieux raconte qu'il fut révélé à une sainte personne que les conversions obtenues au cours d'une retraite avaient été provoquées, non par l'éloquence du prédicateur, mais par l'intercession d'un modeste frère convers qui, non loin de la chaire, priait avec ferveur pour le succès de la mission.

N'est-il pas encourageant de voir combien puissante est la prière des humbles; d'être assuré que, dans n'importe quelle condition, chacun, — selon ses moyens, et à sa manière, — peut glorifier Dieu et travailler au salut de son prochain.

Ceci nous amène à considérer ce que sont les frères convers, ou frères coadjuteurs, dans les ordres religieux. Leur vie d'humbles travaux sanctifiés par la prière, se trouve résumée dans la parole du Psalmiste: *Elegi abiectus esse in domo Dei mei*: «J'ai choisi d'être abject dans la maison de mon Dieu»; c'est-à-dire dans l'effacement volontaire de ma personne, dans l'obscurité de travaux sans éclat, dans l'effort des tâches pénibles, par amour pour Jésus-Christ.

Tandis que les Pères se livrent à l'étude,